
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

日本共産党久喜市議団  №130 

市議団ニュース 

 

連 絡 先           2017年６月４日号 

杉野 修   58－9010  渡辺昌代 21－9058 

石田利春 52－7260  平間益美 23－9519 

【議員団控室（市役所4F）の住所・久喜市下早見８５－３】  

「日本共産党久喜市議団ブログ」 更新中です 

 

ま
た
、
菖
蒲
地
区
で
は
「
桶
川
駅
に
も
行
っ

て
欲
し
い
」
と
い
う
声
も
あ
り
ま
す
。
「
こ

の
タ
ク
シ
ー
補
助
で
検
討
を
終
了
」
で
は
困

り
ま
す
。
そ
し
て
、「
実
証
運
行
の
検
証
」

は
市
民
が
参
加
を
し
て
行
う
べ
き
で
す
。
デ

マ
ン
ド
バ
ス
は
市
民
が
行
き
た
い
と
こ
ろ

に
行
け
る
こ
と
が
大
事
で
す
。 

            
５
月
15
日
、
第
１
回
目
の
久
喜
市
地
域

公
共
交
通
会
議
が
開
か
れ
ま
し
た
。 

こ
れ
ま
で
日
本
共
産
党
久
喜
市
議
団
で

は
議
会
で
、「
エ
リ
ア
を
越
え
て
の
運
行
」

や
「
市
境
を
超
え
て
の
運
行
」
な
ど
デ
マ

ン
ド
バ
ス
を
も
っ
と
便
利
な
交
通
手
段
に

と
提
案
を
し
て
き
ま
し
た
。 

 

今
回
の
会
議
で
は
「
久
喜
地
区
内
で
の

デ
マ
ン
ド
バ
ス
の
実
証
実
験
」
の
案
が
示

さ
れ
ま
し
た
。
し
か
し
、
内
容
は
「
タ
ク

シ
ー
料
金
の
半
額
補
助
」
と
い
う
も
の
で
、 

従
来
の
デ
マ
ン
ド
バ
ス
と
は
制
度
が
異
な

る
も
の
で
し
た
。 

（
下
記
の
表
参
照
） 

        

デマンド交通実証実験(案）について 

NO 項目 久喜地区(新規案）では 今のデマンド交通の運行は 

1 運行エリア 久喜地区内 菖蒲地区内だけ、栗橋と鷲宮地区だけ 

2 運行方法 単独乗車方式（一人 乗り合い乗車方式（複数の予約者が相乗りする） 

3 
運行車両及び台

数 

久喜駅東西広場使用タクシー協議会

の既存タクシー5台 

各地区                                                 

ワゴン車両（10人乗り）1台タクシー車両 1台の計２台 

4 運行日及び時間 

月曜日〜土曜日 8時〜17時（12時

台運行）               

＊日曜・祝日・年末年始は運休 

月曜日〜土曜日 7時〜18時（12時台運休）                       ＊

日曜・祝日・年末年始は運休 

5 利用対象者 

市内に住民登録のある次の方 

・高齢者（75歳以上）・障がい者（身

体障害者、療育及び精神障碍者保健

福祉手帳交付者）・要介護・要支援

認定者・難病認定者 

市内に在住・在勤・在学する方（年齢制限なし） 

6 利用料金 
タクシー料金の半額＊市内負担額の

上限は 1.500円 
1乗車 300円 

7 割引制度 なし 

① 80歳以上の方 150円 ②障がい者等 150円・身体障害者手帳（1.2.3級） 

・療育手帳交付者（○A ・A・B）・精神障害者保健福祉手帳交付者（1.2級） 

＊上記障がい者の同伴介護者 1人は 150円 ③子共（保護者 1人に対し、 

小学生未満 1人無料ただし、1歳未満の小児一律無料 

8 乗降ポイント 設定なし 設定あり（4/1現在 437箇所） 

9 利用者登録 利用登録証を発行 利用登録申請書を提出 

10 予約受付 利用日の 3日前〜乗車 30分前 利用日の 1週間前から乗車 30分前 

 

 

６
月
定
例
議
会
は
、
５
日
か
ら
２８
日
ま
で
の
間

で
開
か
れ
ま
す
。
現
在
、
市
長
か
ら
は
８
議
案 

と
報
告
が
８
件
提
案
さ
れ
て
い
ま
す
。 

 

党
市
議
団
は
「
核
兵
器
禁
止
条
約
へ
の
参
加
を

求
め
る
意
見
書
」
を
提
出
し
ま
す
。
ま
た 

他
会
派
か
ら
は
、「
共
謀
罪
反
対
意
見
書
」
や
「
北

朝
鮮
の
ミ
サ
イ
ル
発
射
に
抗
議
す
る
決
議
」
な
ど

が
提
出
さ
れ
る
見
込
み
で
す
。 

 

こ
れ
ら
は
、
最
終
日
の
２８
日
に
本
会
議
場
で
審

議
、
採
決
さ
れ
ま
す
。
多
く
の
み
な
さ
ん
の
傍
聴

を
お
待
ち
し
て
お
り
ま
す
。 

（
議
会
は
、
市
役
所
の
５
階
に
あ
り
ま
す
。
議
会
の 

傍
聴
は
議
会
事
務
局
で
受
付
を
し
て
下
さ
い
。
） 

            

６
月
議
会
が
始
ま
り
ま
す
！ 

久
喜
地
区
で
の
デ
マ
ン
ド
交
通
案
出
る
！ 

こ
れ
は
デ
マ
ン
ド
で
な
く 

タ
ク
シ
ー
料
金
補
助
で
は
？  くきまる 

市
民
の
願
い
は
「
久

喜
市
内
の
病
院
や
市

役
所
、
ど
こ
へ
で
も

行
け
る
デ
マ
ン
ド
に

し
て
欲
し
い
」
で
す
。 

   

実
証
実
験
の
検

証
は
、
広
く
市
民

参
加
で
！ 

     

２８
日 

２２
日 

２１
日 

２０
日 

１９
日 

１６
日 

１４
日 

１３
日 

１２
日 

８
日 

５
日 

意
見
書
な
ど
へ
の
質
疑
、
採
決

討
論 

 
 

（
最
終
日
） 

教
育
環
境
常
任
委
員
会 

建
設
上
下
水
道
常
任
委
員
会 

福
祉
健
康
常
任
委
員
会 

総
務
財
政
市
民
常
任
委
員
会 

議
案
へ
の
質
疑 

一
般
質
問 

一
般
質
問 

一
般
質
問 

一
般
質
問 

初
日
・
議
案
上
程
、
提
案
説
明 

 

６月議会の日程 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

市民の願いをこめて通告しました 
6月議会 
一般質問 

１. 済生会栗橋病院現地存続に向け久喜市の取組は 

済生会栗橋病院の移転問題。済生会埼玉県理事会は「一年か

けて詳細調査」とした。 久喜市の具体的対応が問われる。 

2.液状化対策工事 道路舗装が悪い 

道路舗装が仮舗装とは言え凹凸が激しく放置すべきではな

い。市の対応を聞く。 

3.栗橋南小の体育館 床の揺れが異常 

長いあいだ床の揺れが異常に大きく心配されて来た。調査し

改善が求められる。 

4.マイナンバー情報漏えいの懸念が 

自治体は、2017年度の市民税額が確定し市民に通知する際 

マイナンバーを記載し普通郵便で送付すると聞く。漏えいの

懸念が増す。久喜市の取組について聞く。 

5.夏に向け草が伸びる草刈の対応は 

伸びた草が放置されると交通安全面や生活環境からも問題。

すみやかな草刈の対応を求める。 

6.核兵器禁止条約 市長の所見を聞く 

国連で核兵器禁止条約の草案がだされ、核兵器廃絶に向け歴

史的な一歩が刻まれようとしている。市長も核兵器禁止条約

を促進する立場に立つべき。所見を聞く。 

 

 

石田としはる 
１２日（月）２番目 

１.就学援助金、入学前支給について 

日本共産党市議団が一般質問で、何回も取り上げ要望した就

学援助金の入学前支給について、文科省より県教育委員会あ

てに通達が出されました。その内容は就学援助金を必要とし

ている人に、入学前の必要な時期に支給すること。また、金

額をこれまでの約 2 倍の、小学生 2 万 470円から 4万 600 円

に、中学生は 2 万 3550 円を 4 万 7400 円にというものです。

具体的な市の取り組みについて質問します。 

２.デマンド交通の実証実験について 

久喜市公共交通会議の中で示された「久喜地区デマンド交通

実証実験(案)」は、利用対象者の制限など、現在実施されて

いるデマンド交通と大きな違いがある。これまで要望してき

た内容はどのように検討するのかなど質問します。 

３.小学校・中学校の校舎雨漏り・建物欠損状況について 

多くの小・中学校で雨漏りの被害が数多く報告されています。

その他、タイルの剥がれなどについて市の取組を質問します 

４.空き家対策について 

これまで、「隣人の樹木が家を覆い迷惑している」「樹木が公

道にはみ出ている」「隣の空き家が放置されたままで、事件や

火事が心配であり対応してほしい」などの要望を受け市に 

改善を求めて来ました。市の対応を質問します。 

 

 

平間ますみ 
６月８日（木） ２番目 

 １.国保税、県単位化に移行しても市民への負担増はするな 

平成３０年から県単位化が開始されるにあたり、埼玉県から 

2回目のシミュレーションが示された。この試算の数値を見る

と 27%も保険税が上がることになる。応能応益分の比率も考

え、一般会計からの法定外繰入れは必須と捉え負担増をせず

に、引き下げこそすべきである。 

２.学童保育の児童増加対策を考えるべき 

共稼ぎの家庭が増え、各学童クラブは定員増となっている。

市は早急な対策をすべきであり、指導員の拡充も必要ではな

いか。 

３.中央幼稚園の３歳児受け入れを進めるべき 

今年度から延長保育を実施したが、様子はどうか。３歳児受

け入れの検討はどうなったか。進めてほしいが。 

４.犯罪被害者等支援条例の制定を 

久喜市において犯罪被害者の条例制定と丁寧な被害者支援を

進めるべき。 

５.理科大跡地の開発は進出企業との誓約書を取り交わすべき 

２月に起こった物流倉庫アスクルの火災は大惨事となった。

理科大跡地開発予定の物流倉庫は、県内最大規模である。  

交通公害、営業時間、浸水対策、災害時対応など企業との誓

約を取り交わすべきではないか。 

６.久喜市職員の勤務・時間外勤務について 

久喜市の職員の残業の実態を把握し、過重勤務をなくす対策

を講ずるべきだ。 

 

1.性的多様性の尊重と保証を市の施策ですすめよ 

 いまや、多くの市民が自らの性別に違和感をもち、悩んでいる。 

 人権問題として取り組みを本格化すべきだ。 

2.一般廃棄物処理を民間事業者に委託することについて 

3.市は介護保険の後退に歯止めをかけよ 

①国・厚労省は介護サービス利用料を、所得が現役並みという 

理由をつけて、本来１割負担であるものを、２割・３割と負担

を増加させている。市は市民の痛みを和らげるための補助をす

べきである。 

②１５年改正時に「要支援１・２」の方の給付が削減された。市

の地域支援策でカバーできているか。  

③障がい者が６５歳になると介護保険が優先になり、受けられな

いサービスが出ている。市の責任で改善をするべきだ。 

4.久喜市の学校給食は、自校調理方式転換こそ最良である 

① 設計委託に関して ②過去全能食品との契約内容について 

② 巨大センターで「地産地消」をどう保証するのか 

③ なぜ、評判の良い強化磁器を廃止するのか 

④ 少子化で５０年後にはセンターが「無駄の象徴」になるが。 

⑤ 急ぐ理由はどこにもない。自校方式への転換で市民合意を 

渡辺まさよ 
６月１２日（月）１番目 

杉野おさむ 

 ６月１４日（水）４番目 

 

 


